

La difícil situación que viven los inmigrantes cubanos en Turbo, Antioquia

Cientos de inmigrantes cubanos se encuentran atrapados en Turbo (Urabá antioqueño) como consecuencia de la decisión que tomó el presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, el pasado 9 de mayo de cerrar la frontera con Colombia. Esta medida cambió la ruta de los ciudadanos de la isla que intentan llegar a los Estados Unidos en Busca del sueño americano.

<http://app.eltiempo.com/multimedia/fotos/internacional14/inmigrantes-cubanos-en-turbo-antioquia/16662366>